

## Stadt Staßfurt

Typ: Anfrage  
Status: erledigt  
Stand: 12.10.2022

Fachdienst/Serviceeinheit: 41 - FD KuS  
Bearbeiter/in: Herr Schüler

Ortschaftsrat Hohenerxleben 30.08.2022

**AF 0649/2022/VII**

**öffentlich**

**Anfrage:**

Herr Müller

Warum lässt die Stadt so viele E-Roller zu? Diese stehen überall nur im Weg, deshalb hat z.B. die Stadt Magdeburg einen Schlusstrich unter dieses Thema gesetzt!

**Beantwortung:**

Die Stadt ist im engen Austausch mit dem Betreiber/ Firma Bolt hinsichtlich eines verbesserten Regimes zur Abstellung der Roller. Darüber hinaus wird derzeit eine Beschluss zum weiteren Umgang mit den Rollern erarbeitet, bei dem auch die Ortschaftsräte involviert werden.

*René Zok*  
*Bürgermeister*